



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Référence	<b>4040</b>
Prix	<b>1 810 000 €</b>

# Morzine

## Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement duplex en penthouse de 3 chambres à quelques pas des pistes !Le Mas de Joux Plane est une résidence de standing nouvellement construite. Bénéficiant d'un emplacement très privilégié, la résidence fait face aux pistes du Pléney en plein centre de Morzine. L'immeuble composé de 22 appartements individuels établit de nouveaux standards pour les résidences haut-de-gamme dans la station.Le promoteur s'est attaché à respecter les traditions alpines et le patrimoine de Morzine. Vous trouverez partout des revêtements en pierre locale et en bois de mélèze avec une technologie ...

*Superb 3 bedroom duplex penthouse apartment just steps from the slopes and the centre of morzinemas de joux plane is a newly constructed luxury residence in the centre of morzine. The building comprises 22 individual apartments and sets new benchmarks for high-end living in morzine. Its privileged location affords stunning panoramic views of the pléney slopes, making it a highly sought-after destination. The apartments are built to the highest standards of quality and design, featuring opulent interiors and state-of-the-art amenities. The developer has used local stone and larch wood ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

